

QCF 4732

"Testimonio de un encuentro"

Con cariño y reconocimiento fue lanzado libro de periodista

TEMUCO.— Ayer, en el Centro Espasol de Temuco, fue presentada oficialmente la obra "Testimonio de un Encuentro", del periodista Claudio Núñez.

El libro resume la estada del Festival Mundial del Teatro de las Naciones el año pasado en nuestra ciudad. Ello motivó a su autor, amante de esta expresión artística, a escribir un libro, netamente periodístico, sobre el acontecimiento de mayor trascendencia cultural de 1993.

En el lugar se encontraban autoridades regionales, periodistas y gente del teatro temuquense; como Nicancor Chaudia, quien representó al intendente Fernando Chuecas,

Boris Peña, gerente general de la editorial Nuevo Horizonte, Wladimir Flores, director regional de Sernatur y el seremi de gobierno, Julio Cisterna.

La presentación del libro, que ayer se lanzó al mercado regional y nacional, tiene el patrocinio del Consejo Regional del Colegio de Periodistas de Chile.

CEREMONIA

El periodista deportivo Ricardo Vidal fue el encargado de dar inicio al evento, que se constituyó en una ocasión para recordar, en forma sucinta, lo que significó para Temuco la presencia de

compañías de teatro de Dinamarca, España, Colombia y Costa Rica.

Vidal destacó la misión encomendada por editorial Nuevo Horizonte a Claudio Núñez, es decir, la tarea de compendiar en un libro de crónicas los pormenores de esas presentaciones. "Fue una forma de concebir un documento, que permitiera proyectar a futuro las alternativas de ese evento", indicó Vidal.

Enseguida se dirigió a los asistentes Boris Peña, quien a través de su mensaje, recalcó las palabras de Claudio Núñez, al ver la primera edición de su libro: "Este es el producto de un paro difícil...".

Posteriormente, intervino Francisco Curilem,



Claudio Núñez, en su discurso, propuso la creación de espacios para el teatro y sus diferentes exponentes.

presidente del Consejo Regional del Colegio de Periodistas de Chile, quien resaltó que "Testimonio de un Encuentro": "es el esfuerzo logrado por multiplicar la acción de un evento de real relevancia para la Región".

yectoría periodística y ganador del premio regional de periodismo 1993.

Su discurso comenzó con unas simpáticas y cálidas palabras: "Como de teatro se trata, vamos también a sacar un libro...".

Enseguida explicó el contenido del libro, periodístico y escrito en forma de crónicas, el cual pretende ser sólo material informativo, de algo que ocurrió en el área cul-

tural de la Novena Región.

Afirmó que el teatro es uno de los pilares del desarrollo cultural y social de varias comunidades, por ello se le debe asignar un rol importante al aplicar las políticas culturales.

Claudio Núñez, a través de su discurso, dejó en claro la importancia del teatro y la falta de espacios para él, como una sala permanente para dichas representaciones.

Con cariño y reconocimiento fue lanzado libro de periodista [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Con cariño y reconocimiento fue lanzado libro de periodista [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile